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Б о л ь ш е  в н и м а н и я
ДИПЛОМНОМУ ПРОЕКТИРОВАНИЮ

Ьояыпе двух тысяч студентов кон
чает в нынешнем учебном году наш 
мести тут. Некоторая часть из них уже 
сейчас работает над дипломными про- 
сетами, большинство же приступит к 
Лимитному проектированию в дека
бре—феврале.

Выполнение дипломного проекта яв
ляется едшм из важнейших моментов 
а подготовке инженера Знания и на
выки, полученные в течение чртырех с 
половиной лет обучения В институте, 
выкристаллизовываются при выполне
нии дипломного проекта — этой пробы 
•аба как инженера.

Исключительное значение дипломного 
проектирования вряд ли недооценивает
ся кем-либо из дипломантов — сту
дентов 5-го курса, приступающих в 
ближайшее время к работе по выпол
нению проекта. Колоссальная работа 
проделывается многими — работа, тре
бующая и потребующая большой затра
ты энергии. Но хорошо провести ди
пломное проектирование — это значит, 
прежде всего, хорошо к нему подгото
виться как самому студенту, так и ка
федре, деканату и дирекции институ
та; это значит создать условия для по
лучения наибольшей эффективности от 
напряженной работы студента.

По положению дипломные темы дол
жны быть розданы студентам за год 
до окончания института, т. е. диплом
ные темы должны быть розданы а пер
вые дни учебного года. Сейчас же в 
этом отношении мы имеем по отдель
ным факультетам явное неблагополу
чие. На инженерно-физическом факуль
тете ни один студент, оканчивающий в 
этом году, еще не получил темы ди
пломного проекта. Большинство кафедр 
даже не обсуждало тем проектов. На 
других факультетах, если в этом отно
шении лоложеие и представляется в не
сколько лучшем 1свете, имеется также 
много неполадок и недоделок.

Руководители нашего института и 
факультетов должны, наконец, понять 
те исключительное значение, которое 
имеет дипломное проектирование в си
стеме подготовки инженера, а своевре
менный подбор и распределение ди- 
вяомных тем, проведение подготови
тельной работ).! — в дипломирован и и. 
По ляжй дать своевременно тему для 
(ршломного проекта, назначить квали
фицированного руководителя •— это еще

не все. Нужно обставить соответствую
щим образом работу дипломанта, нужно 
не только в учебе ,но м в быту создать 
условия, способствующие плодотворно
сти большой, напряженной работы.
Предоставить дипломантам лучшие жи
лищные условия, улучшить их культур
ное обслуживание, окружить их забо
той и вниманием — задача дирекции и _
общественности института. Радости и вместе с . нрми и трудно-

_ .« . ста институтской жизни уже остались
сегодняшний дипломант это через позади. Несколько дней тому назад я 

несколько месяцев инженер социалисте-1 хорошо защитил дипломный проект, 
ческого предприятия. Его качества, как! Чувство благодарности переполняет ме-

Удобно и продуктивно работается в учебке 1-го общежития

Я З А С Л У Ж У  
ВЕЛИКОЕ ПРАВО

стью сумели увлечь меня, сумели по
ставить на тот путь, который привел 
меня к гордому званию советского спе
циалиста.

Я люблю комсомол — я живу его 
, ству. я благодарен всем тем, кто помог | жизнью.

Тео Т а ч ^ « Г и н Г и т у т а  можно Грню“ 6ор*>ы и побед.

инженера, во многом повысятся в рабо-|ЕЯ- Я Ц * * * ™  советскому правитель-1
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и будут судить по качеству выпускав- стом, инженером-злектросварщиком. Моя мать сейчас работает в колхозе.
■■ ™  у п а с  —  >  ---------------1 I -  -  •  — ■ I п

мых нами специалистов. Две с лишним Мой отец погиб на войне в 1914 г. Год“  к тяготы оставили в ней ©во!
тысячи инженеров, выпускаемых в ны- Моя семья прошла через все ужасы го- 
нешнем году нашим институтом, своей годного батрачества, 
работой в промышленности предоставят Из пяти детей я выжил только один- 
возможность оценить нашу работу.|ОДнношенек. Мне посчастливилось.
Марка ЛИИ должна быть высокой. и( ^ попал в комсомол, учился в совет-
ни на 'минуту нельзя забывать, что это | мольской ячей|ш был Николай Каманин, 
зависит в большой мере от организа- Т0Ту имя которого теперь знает вся 
ции дипломного проектирования. 1 страна. Он и Андреевич своей пылко-

ДЕЛА ДИПЛОМАНТСКИЕ
На электро-механическом факультете 

над дипломными проектами работает 
сейчас 7 групп — 151 студент.

У  нейоторых товарищей работа под
ходит к концу и с середины октября 
уже, начнется защита проектов. Работа
ют дипломанты в институте в факуль
тетских чертежных, число которых в 
этом году увеличилось против прошло
го с одной до трех. Материалы) собра
ны, предварительные расчеты продела

ны , но само проектирование часто не 
| может быть начато потому, что нахва
тает... чертежной бумаги-ватмана: от
дел снабжения института, несмотря на 
частью заявки декана электро-механиче- 
ского факультета, снабжает дипломни
ков в явно недостаточном количестве.

Сейчас пять груш  пятого курса на
ходятся на преддипломной практике. 
Две из них возвращаются в институт 
и приступают в выполнению дипломно
го проекта с 9 ноября, три — о 1 янва
ря. Все студенты, находящиеся на пред
дипломной практике, еще до ухода на

нее получили темы дипломных проек
тов, которые значительной своей ча> 
ста .сейчас несколько 'видоизменяются 
в связи е конкретными условиями пред
приятий и нуждами промышленности.

Опиеки руководителй для всех сту
дентов, приступающих в ближайшее 
время к дилломированию, мы имеем, 
большинство из них — профессора и 
преподаватели нашего факультета, но 
есть небольшое количество и ̂ работни
ков промышленности.

— Вы спрашиваете, — интересуюсь 
ли я бытовым обслуживанием диплом
ников? — переспросил профессор По
пов, [— . я. был в конце прошлого года 
однажды в общежитии. Недурно было 
бы дипломников переселить в лучшие 
комнаты да посвободнее. Но сделать я 
ничего не смог: ведь факультету не вы
делена определенная часть общежития, 
или хотя бы, этажа, где можно было бы 
провести переселение.

И.

И В А Н  К  И  В А Ы
------- - Нй ПЕТРЯ ---------

В беседе с корреспондентом сИнду- 
•ррмального» зам. декана факультета 
производственного машиностроения тов. 
Орлов по вопросу о подготовке диплом- 
хого проектирования на факультете, со
общил./ что теперь 40 человек находят
ся на преддипломной практике и с 15 
ноября приступают к дипломным рабо
там. Все они обеспечены дипломными 
темами, выполнять которые будут в 
проектных 1конторах.

Другие 156 человек заканчивают тео
ретический курс 12 декабря и присту
пают затем к преддипломной практике 
яровом до 7 феврадя. Эти студенты по' 
на еще дипломных тем не имеют. Ка
федрам дано задание, чтобы все ди 
шломные темы были утверждены и со
общены студентам к 15 октября. Пред
дипломная практика студентам в ос
новном обеспечена на месте их буду 
шей

Дипломные темы в основном акаде
мические, отвечающие запросам про
мышленности.

Из всего состава около 80 человек 
будут выполнять дипломы при факуль
тете. остальные —  по месту работы.

В настоящий момент 2 группы — 
текстильное машиностроение — 15 че
ловек и экскаваторостроееие —  17 че
ловек — выполняют дипломные работы, 
срок окончания которых соответствен
но — у, первых 15 октября, у вторы х- 
15 декабря.

Несколько плохо обстоят дела у экс
каваторщиков. Дело в том, что в Ле
нинграде имеется лишь одна проект
ная контора (и ни одного завода), а 
студенты выполняют дипломы при фа
культете и, само собой разумеется, не 
ицеют Достаточно большой базы для 
их выполнения.

Материалы* имеющиеся в институте 
в одном экземпляре, находятся у сту
дентов механического факультета, тоже 
выполняющих дипломные работы.

Правда, проектная контора «Экскава- 
торостроение» продала нам часть мате
риалов (рабочие чертежи, модели, опи
сание, паспорта и др.), но за них надо 
уплатить около 4.000 руб. Дирекция 
предлагает это сделать факультету из 
своих сумм, а факультет кивает на ди
рекцию. (Проектная контора же прекра
тила присылку материалов и не желает 
брать студентов-дипломантов, мотиви
руя это неоплаченными счетами.

Факультет должен своевременно поза
ботиться о тех экскаваторщиках, кото
рые приступят к дилломированию в 
ближайшее время, учтя ошибки и не
нормальности данной группы.

КАРТАШ ЕВ

глубокий след. Она пашет, что ей уже 
тяжело работать. Но теперь она может 
быть спокойна: на смену пришел я. й  
всю мою глубокую благодарность я по
стараюсь претворить а общеполезный 
труд.

Я  еще многого не. знаю и многому 
буду учиться. Учиться на живой, по
лезной работе. И я надеюсь, что своим 
трудом и преданностью я заслужу пре
во стать членом великой партии боль
шевиков.

М. НАЗАРОВ, электросва
рочный факультет, гр. 506 
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Соревнования 
ПО ЛЕГКОЙ АТЛЕТИКЕ 
24 СЕНТЯБРЯ

Назначенные на 18 сентября соревно
вания по легкой атлетике—сорваны.

Основная причина срыва, — явно не
удовлетворительная организационная 
работа факультетов. Ни один, из фа
культетов не вывел нужного количества 
участников. Лишь единственный фа
культет, близко стоящий к выполнению 
своих заданий — металлургический.

•Чем обленить, что такая,, якобы, ак
тивная, многообещающая подготовитель
ная работа факультетских организаций 
на деле оказалась мифом?

В  первую очередь, тем, что ни один 
из факультетов не провел этой, имен
но активной, большой подготовитель
ной работы, ни один из факультетов, 
как следует, не поставил вопроса о 

| предстоящих соревнованиях, конкретно 
не гфоеерил, «то участвует и как уча- 

I ствует в них.
Ни одна профорганизация факультета 

не заострила внимания в этот период 
на соревновании, не проверяла хода 
подготовки к нему.

К  соревнованию со стороны комсомо
ла было большое внимание. Были про
ведены почти на всех факультетах со- 
вещания комсоргов. Было много обеща
ний, но... обещания все же остались 
обещаниями.

Чем об’я сти ь , что некоторые факуль
теты (сварочный, механический, ФИМ 
и др.) «представляли» свои коллективы 
на соревнованиях в количестве от 1 до 
5 чел.? Чем об’яснить, что 9 факульте
тов не подали во-время заявок на уча
стке в соревнованиях ? __

Об'ясняегся это самотеком, который 
существовал при организации подготов
ки и соревнованию как со стороны фа
культетских организаций, тан и со 
стеромы бюро коллектива физкультуры 
ЛИН



ВОПРОСЫ п а ртийн о м  рабо ты

ВООРУЖИМ КАЖДОГО БОЛЬШЕВИКА ЛИИ ЗНАНИЕМ ИСТОРИИ
П11ПН ПП1 1Г ГППГЛНи// Н А Ш Е Й  п а р т и и„ПУСКОВЫЕ БОЛЕЗНИ"

Проиамвдистьг, работающие в партий
ной се т» ’ ©оюершеюню справедливо тре
буют. ч^обы семинар дал более углуб. 
ленное толкование отдельных основных 
вопросов; вокруг которых будет строить
ся вся тема, они требуют и достаточной 
методической помощи со стороны руко- 
водов семинаров. Мало того, необкодимо 
поставить ^итеративную помощь шрота, 
гандвоту, путем регулярных проверок 
хода занятий в руководимых ими круж
ках, нужно сразу же указывать пропа
гандисту на тэ недочеты, которые име
ли место на данном занятии и  помо
гать их направить. Очень важным яв. 
иветоя умелое ведение развернутой б> 
седы в осруишсах. — метод, который дол
жен стать основным в работе на
ших кружков, — и этому уменью долж. 
ны обучать пропагандистов руководы 
семинаров.

Не менее важной явлйется и хорошая 
работа парткабинета, который должен 
являться не только выданным пунктом, 
но и консультантом и руководителем 
пропаганды.

Несмотря на то, что две недели тому 
назад «Индустриальный» указывал на 
скверную подготовку парткабинета к об 
слуясивамяю партсет, до сип пор поло
жение не изменилось. Парткабинет — не 
включился еще по-боевому в работу по 
помощи партсети.

И еще одна важная задача стоит пе
ред парторгами факультетов: «гуноно на
чать работу партсети в этом году так, 
иго-бы избежать полностью так называ
емые «пусковые болезни». Для этого каж
дый парторг группы, культпроп и пзрт-

0  0  0

ВЫСОКО ПОСТАВИМ ПРОПАГАНДУ 
ИДЕИ МАРКСИЗМА.ЛЕНИНИЗМА

Этот , гоя является для меня вторым 
голом проам.гандистс»ой [работы.

Опыт прошлого года показал, что ней-. _______________ „ „ „  И И И И
более подходящий метод занятий — ме.(да во многом облегчит работу и даст! году, 
тод активной беседы. При ятом руково'д возможность (углубленно прорабатывать 
должен веетн каждого слушателя\ материал.
дневник. . ,■* /

Недостатком (прощшМтз года было то, 
что многие руководы. и  я в том числе, 
не получили указаний более квалифи
цированных товарищей.

При этом и .на ©еадинарад в большин
стве случаев руководы не получав! ме. 
тодичесвих указаний.

Нужно надеяться, что в этом году 
парткабинет обеспечит занятия кружков

Необходимо особое ваш мание обратить 
на посещаемость мнитий. так <кок этот 
вопрос усложняется тем, что «рулим со
ставлены из студентов различных 
групп.

У  нас, имеются все возможности по. 
ставить дело пропаганды идей марксиз
ма-ленинизма, дело изучения истории 
партия так, как того требует от (нас на
ша партия. ОТФ гр. 226 РЯЗАНСКИЙ

Нужно работать НАД ПЕРВОИСТОЧНИКОМ
^Постановка партпросвещения в прош

лом учебном году выявила ряд суще
ственных недочетов в работе как круж- 
коц, так и семинаров. В  большинстве

{Н Ю 1П  И О * 1 И Г | Л  I М У 1 Ш Ш ,  п т / | М | . . р и м  П  « « « К -  Л П Г К  1 1 А  и п \ / и * 1 / О п .

орт факультета должен своевременно л нРУИ*°вых. занятиях
сообщить коммунистам время и место, 
начала занятий, указать литературу, 
проверить как готовится каждый комму
нист и этому занятию и обеспечить 
своевременный сбор кружковцев, на за
нятия.

Опыт первого дня работы партсети на 
ОТФ (16 сентября) показал, что эти бо
лезни «пускового периода» еще имеют 
место. Некоторые крумжи не провели за
нятий 19-го, несмотря на довольно при
личную явку слушателей, так как слу
шатели явились на -замятии неподготов
ленными.

Так, в кружке ругоовоота т. К утиного 
отсутствовало йога о 2 человека, яо. заня
тие пришлось отложить, так как боль
шинство слушателей оказалось непод
готовленным.

Эти первые сигналы с фронта парт- 
учебы требуют от нас серьезной и уме
лой подготовки начала политзанятий, 
требуют от каждого парторга и ко^щу- 

' циста боевой и напряженной работы.
МУРИН

......................................................

семинары не затрагивали суще"! занятиям. Необходимо с самого начала 
ственных вопросов темы, расходуя вре-1 настойчиво приучить слушателей рабо* 
мя на разбор таких вопросов, кото-; тать над первоисточником и аккуратно 
рые «были для руноводов ясны. Кроме | конспектировать (материал.
другой0 л Гь° з Г Г Г  На Опыт нашей пропагандистской рабо-дпугои день за кружковыми занятиями, . .
что безусловно отрицательно отоажа-'ты показал- что эффективность работы
лось на подготовке руководов к сёми-!и УС80яем0сть в большей степени зави-
нару. Еще хуже дело обстояло с про-1сят 01 Аиедтлины слушателей. ,
верной .руКовода при проведения заня- Мы убеждены, что партийное (просве-
тий. Нови дикому, не ошибаясь, можно щение в этом году, при изжитии всех
ш е^ Гбью о. 4 Во иелочетов, даст лучший результат, чем
себя на ОТФ никого на занятиях не! было що сих пор.
видели. Это, безусловно резко сказа-1 Руководы: ДАНИЛОВ, СТАММ
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ПРЕДПОСЫЛКИ 
■  ■ДПАХиРьШкИПШЖТтЧЕБЫ 

Е С Т Ь
.. 'Сейчас на Металлургическом факуль
тете кружки то. шартоети в оснешам1 

необходимыми -пособиями; гсографиче-'Укомплектованы. - 
кие 1Вйрты, таблицы, диаграммы и т. д- В  этом году комшоктоваиио мруиакш 

Однородный состав кружков этого го-] (грохолпио совсем иначе чем в гарантом
’Л1ТЯ ' ошибки прошлого года, вы

полняя твебошвдя гартки, мы к  каждо
му члену и кандидату партии . подхо
дили строго индивидуально. Парторг, 
его заместители, лучший рушвод"тоз.' 
Мании (ртаговариваши с  каящтрлм! в от
дельности членом и кагамилйшм партии, 
выявляли их ^нания, желания занимать
ся (в том или ином кружке и, исходя из 
его уровня знаний и желания, зачисля
ли ® тот или иной кружок.

'В результате такой (работы мы ежом, 
плектовали по 3 и 4 курсу 2 кружка 
нормального типа, '2 повьигонмодъ типа 
по изучению истории ВКШб), 1 кружок 
тематический и один, хотя я очень ма
ленький, кружок из кандидатов, с  кото
рым  будет заниматься ишртарг ф-та.

СТОРОЖУН

То обстоятельство, что кружки в этом 
году не обезличены, имеют состав бо
лее или менее однородный, должно 
сказаться на качестве подготовки к

Фото Любошиц и Коновалова

И Е П Р И З Н А Н  НЫЕ  
Г Е Р  О И

Все в нашей великой родине знают 
своих знатных людей — лучших удар
ников социалистического труда. Вся 
страна знает имена: Никиты Изотова,
Стаханова, Дюканова, Концедалова, Па
ши Ангелиной и многих других своих 
ударников.

Мы были на практике на зё водах (на
шей страны и наблюдали обычные, по
вседневные встречи руководителей за
вода и цехов со своими ударниками, ря
довыми рабочими. Они называют друг 
друга по имени и отчеству,^ крепко 
жмут руки. Директора завода или на
чальника пеха часто можно видеть на 
квартире у рабочего, по-семейному 
распивающего чай, толкующего ожитье- 
бъиье, о  радостях и печатях совмест. 
ной борьбы.

Жизнь наша, совместная борьба и 
общие ; задачи роднят людей где бы 
они' ни были, на каком бы участке 
соцлялистичешото сврсвсгеявотва не (ра
ботали. Такова логика социалистиче
ских отношений между людьми, заня
тыми общим полезным трудом.

П а и   ̂ Х О Т Е Л - Б Ы  КАК ОРГАНИЗОВАТЬ 
СВОЮ ПАРГУЧЕБУ

Учиться серьезно, учиться хо
рошо, пошггь мудрость леикнеко- 
сталвнскбй революционной тео
рии — быйо моим' постоянным же
ланием. Но..; В  прошлом году я 
кончал курсы пропагандистов, 
однако, по условиям обществен
ной роботы ('редактор гав&гы фа
культета) вести кружок партийно. 
(Го (просвещения не могу. Теперь 

. встает вопрос, где * же Я должен 
учишься? <

Летом я иооработакТ «Гос у дар- 
ство и революция» .Ленина. При 
первом прочтении у меня появи
лась .мысль проработать целый ряд 
произведений Маркса. Энгельса, 
Ленина, Сталина по шпросам и 
проблема^, связанным с  этой ле
нинской работой, как то: «Критику 
готской программы», «Коммуни
стический манифест», «Праиско(Ж- 
деиие семьи, частной собствеино- 
сти и .государства» ,и т. д. Наряду 
С (ЭТИМ!, в связи с  (Изучением форм 
историчесшго развития 'государ. 
ства. л хотел бы  заюегь за изуче

ние истории '{древней), которую я,< 
надо сказать, згаало плохо.

Вот этот замысел я не мог реа
лизовать полностью летом и хотел 
бы заняться этим теперь.

НОВОСЕЛОВ

\
В кабинете деталей машин

_  учимся.. Мы трудимся на 
одном из важнейших участков социа
листического строительства. Мы гото
вимся стать командирами социалисти
ческого производства, организаторами, 
социалистического труда.' и, естествен
но, непосредственными носителями этих 
Новых отношений. И как ни странно; в 
наших институтских учебных отноше
ниях нет того, чем богаты заводы. Мы 
не знаем своих знатных людей даже 
в пределах факультетов и не научи
лись как должно относиться К НИМ.

Мы обращались к  деканам, их заме
стителям и профоргам нескольких фа
культетов’ с просьбой назвать количе
ство и имена своих «отличников». Нас 
просили зайти через’ два дня, обещали 
«подготовить материалы», «подобрать 
кандидатуры». , ,

Оказывается, для того, чтобы назвать 
имя «отличника» — по своему знатно
го человека в наших условиях тре
буется устроить специальное совеща

ние (а нередко два-три) треугольника 
факультета, перерыть ворох материа- 

I лов, сводок и показателей, подготовить
ся так, как готовятся к лекции.

I Нас отсылали ж витрине или стенга
зете, где красуются портреты лучших 

| ударников. Однако^ когда мы попроси- 
(ли декана назвать хоть одно имя удар- 
|нкка, он отвечал, что «не считает нуж- 
I ным обременять свою память запоми- 
I нанием фамилий».. В таком случае ди- 
I ректорам и начальникам цехов на за
воде, знающим своих ударников но име
ни и отчеству; приходите*! только сочув
ствовать.

I Мы против «зубрежки» и, тем более, 
в знании людей, у  пас есть свои здагг. 

|ные люди. Их много—ошичюйков учебьг.
Но это в представлении работников де
каната — люда — сводки, цифра «5», — 
(две-три штампованных фразы об «упор- 
1 ной учебе» и дисциплинированности. 
Нет живых людей со всеми их чувства

ми, нет метода о котором рассказал 
бы декан другим студентам, нет опоры 
и помощника для самого же декана.

Конечно, трудно, при -наличии тыся
чи и более студентов на факультете 
знать всех. Но ведь отличников то не 
больше 26-430 человек. Движение их по
ка еше неизвестно и неизвестно, как 
изменяется состав их рядов.

И, конечно, дело не только в том, 
чтобы знать лучших студентов по име
ни и , отчеству. Зная их, надо нм 
помогать подышать свое знании, 
работать с ними. Почему, напри
мер, редко-редко отличник советуется 
с деканом, а декан—е  отличником о своей 
работе? Почему у нас знают отлични
ка только как «пятерочника» и ме инте
ресуются его бытом, культурой, на
строениями? Почему, наконец, у нас 
не видно отлинчиков, как передового 
отряда студенчества, по которому мож
но было бы (равняться, учиться?

Почему у нас плохо прививаются но
вые отношения, почему мы ив знаем 
своих знатных людей, — вот вопросы, 
которые мы ставим на обсуждение сту 
денчества, профессоров й преподавате
лей нашего института.

Н. ИШ МАЕВ



КОМСОМОЛЬСКАЯ
СТРАНИЦАП У Т Е В К У  В жизнь-

С Т У Д Е Н Ч Е С К И М  Н А У Ч Н О - Т Е Х Н И Ч Е С К И М  К Р У Ж К А М
ЗА ИНИЦИАТИВНОГО

ИНЖЕНЕРА
«Главное к чему призван втуз, — это 

воспитать инициативного инженера, с 
головой на плечах, развитого всесторон
не» — так четыре месяца__^К>му. назад; 
писала «Правда» в ■своей статье «Ищи 
бюрократа».

Кашгаетным ответом на призыв- 
«Правды» о воспитании в стенах инюти-1 
тута инициативного, самостоятельно' 
мыслящего студента, является вазой-' 
ковлшио в этом учебном году при ®а-| 
федре сопротивления материалов работы | 
веовойвких кружков для студенчества 
по углублению основного теоретическо
го и лабораторного материала.

Инициатор этого полеотгого начинания 
проф. Беляев предполагает работу 
иружков разбить по двум основным ци
клам, — для студентов, впервые изу
чающих сопромат, — по одной програм
ме, и для кончивших ранее техникумы 
н для практиков — до ’ другой с пре
обладанием исследовательской работы в 
лаборатории.

В  прошлом году -наиболее серьезную 
роботу в кружках выполняла 'комсомоль
ская бригада, составлеинЯя из студен
тов второго курса. Перейдя сейчас на 
специальные факультеты, они не поте
ряли связи с кружком и все из’явили 
желание снова продолжать в нем ра
боту.

Проф. Беляев, по опыту прошлого го
да, предполагает привлечь к работе на- 
учню-исследовательсясих работников для 
прочтения рада лекций.

Добиться полного выполнения тех за
дач, которые поставила себе кафедра 
сопромата, создавая эти кружки, не 
представляет для организаторов ника
кого труда.

Дело в другом, дело в том, что охва
тить студентов этой работой можно 
только в том случае, если в обще-фа
культетском масштабе будут выделены 
специальные дни для работы научно-ис
следовательских кружков.

Профком ОТФ должен взять в свои 
руки организационные функции в этих 
кружках, не превращая, как это $сть 
сейчас, высоко квалифицированных 
профессоров в регистраторов, записы 
вакнцих в кружки студентов.

А. Ш.

ТЫ СЯЧА НОВЫХ МОЛОДЫХ СТУДЕНТОВ ВЛИЛАСЬ В РЯ 
ДЫ  ОБЩ ЕТЕХНИЧЕСКОГО ФАКУЛЬТЕТА НАШ ЕГО ИНДУСТРИ
АЛЬНОГО ИНСТИТУТА.

МОЛОДЫЕ СТУДЕНТЫ ИЩ УТ ФОРМ И МЕТОДОВ РАБОТЫ, 
КОТОРЫЕ СПОСОБСТВОВАЛИ БЫ  ЛУЧШ ЕМУ УСВОЕНИЮ МАТЕ
РИАЛА, РАЗВИВАЛИ БЫ СПОСОБНОСТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНО 
РАБОТАТЬ НАД КНИГОЙ.

ОНИ ХОТЕЛИ БЫ ПОСЛУШ АТЬ ЦИНЛ ЛЕКЦИЙ О ТОМ, 
КАК СЛЕДУЕТ СТУДЕНТУ ОРГАНИЗОВАТЬ И ПЛАНИРОВАТЬ 
СВОЕ ВРЕМЯ. ОНИ ХОТЕЛИ БЫ РАБОТАТЬ В КРУЖ КАХ, В  КО
ТОРЫХ УГЛУБЛЯЛСЯ БЫ ПРОРАБАТЫВАЕМЫЙ МАТЕРИАЛ.

ПРОШЛОГОДНЯЯ РАБОТА НРУЖКОв ^ ТЕМ АТИКИ,^ Ф И
ЗИКИ, СОПРОМАТА И ДР. ПОДТВЕРЖ ДАЕТ ЦЕ^ЕСШ БРАЗНОСТЬ 
И ЖИЗНЕННОСТЬ ТАКИХ КРУЖКОВ, НО ОНИ ВСЕ ЕЩ Е НАХО
ДЯТСЯ «В СТАДИИ ОРГАНИЗАЦИИ».

-ПРОФСОЮЗНАЯ И КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРГАНИЗАЦИИ ОБ-. 
Щ ЕТЕХНИЧЕСКОГО Ф АКУЛЬТЕТА ДОЛЖНЫ ПРОЯВИТЬ БОЛЬ
Ш Е ИНИЦИАТИВЫ И ПРИВЛЕЧЬ К ЭТОМУ БОЛЬШОМУ И ЧРЕЗ
ВЫЧАЙНО ПОЛЕЗНОМУ ДЕЛУ ПРЕПОДАВАТЕЛЬСКИЙ СОСТАВ, 
ВОЗГЛАВИВ ОГРОМНОЕ Ж ЕЛАНИЕ МОЛОДЕЖИ ОТФ ГОТОВИТЬ 
ИЗ СЕБЯ ЛУЧШ ИХ В МИРЕ ИНЖЕНЕРОВ.

нРУШЖ ПО МАТЕМАТИКЕ 
П О Д Т Я Н У Л  Г Р У ППУ

Обсуждая итоги прошлогодней ливан
ской сессии, комсомольцы б. 165 гф. 
ОТФ решили организовать кружок к  
проработке математики. Руководств» 
этим кружком поручили мне. Кружек 
существовал в течение всего второге 
семестра, собираясь один раз в шести
дневку на 2—4 часа.

Фото Любошиц и Коновалова

НАЧАТОЕ.  Д Е Л О  
ДОВЕСТИ ДО НОН ДА

Инжейерно-экономичес|и>му факульте
ту преходится создавать учебники, раз
рабатывать целый ряд проблем плани
рования,' технормированкя и организа
ции праизводстйа, так как эти дисци
плины— новые.

Тем большее значение приобретает 
втягивание комсомольцев и студентов- 
ударнжов в работу кафедр, первые 
практические шаги чего были сделаны 
еще в прошлом году. Тогда, при кафед
рах социально-экономических наук были 
организованы бригады и два научно- 
исследовательских кружка.

Организация кружков была делом ини
циативы ударников и некоторых претю- 
дадатей и профессоров, но планомерной 
помощи им со сторож?! деканата, кафедр 
и. партпрофорганизаций не бы т. Это и 
определило их слабую деятельность.

Комсомольская организация И9Ф на
чатое дело должна довести до успеш
ного конца. .Совместно с профсоюзной 
организацией и кафедрами нужно вовле
кать в работу бригад и научно-исследо- 

■ ьательских кружков лучших ударников/ 
‘ способных и желающих в них работать, 
не гнаться за количеством, а тщатель- 

! но проверить существующие кружки, 
■закрепить и создать необходимые усло- 
I ьия для работы их.

Е. КОВАЛЕВ

СОЗДАДИМ  
НАУЧНЫЕ КРУЖКИ

Студент должен научиться самостоя
тельно работать, выработать в себе на
выки, умело обращаться с научной и 
технической литературой.

Один из методов выработки таких на
выков — организация студенческих на
учных кружков.

В прошлом году в нашей группе ра
ботал кружок по физике, на котором 
было поставлено около десятка докла
дов по вопросам, не входящим в учеб
ную программу. Эти доклады принесли 
большую пользу, в первую очередь, 
самим докладчикам. Кроме того, под
готовка к докладам дала и некоторые 
экспериментальные навыки.

Эти доклады принесли значительную 
пользу, также и слушателям. Доклады 

I ставились под непосредственным, руко
водством "и с непосредственным уча
стием проф. Наоледова. Именно ему 
{группа в значительной мере обязана 
теми результатами, которые дал кру
жен.

Сейчас перед нашими комсогрулпами 
стоит задача организовать студенческие 
научные кружки, привлечь к участию 

|в них преподавательский состав, про
явив в этом деле энергию и напори
стость, — неотъемлемые качества пенни 

!ского комсомола.
I Гр. ф-361 ЛАЗУРНИК * V

ПОДСЛУШАННЫЙ р а з г о в о р

— Да, — продолжал Мина, закурится 
папиросу, — так «от крутишься целый 
день, как белка в колесе, а результа
ты, — он сокрушенно развел руками,— 
далеко не блестящи...

Радом с  Мишей стоял (коренастый 
паренек в военной гимнастерке. Он 
рассеянно смотрел в окно, но при по
следних словах повернулся и , , улы
баясь, негромко сказал:

— Не обижайся Михель, но, по-моему' 
у  тебя нет никакой системы в работе. I 
Минутку, — удержал он готовящегося 
ответить товарища. Ты ведь комсорг 
группы . ;.. . так ведь'? Прекрасно,-— 
тьг уже много раз говорил всем, что 
невозможно совмещать хорошую учебу 
С активной общественной работой, го
ворил ведь?

— Ну, положим,, говорил...
— Так как ж е , ты поступил бы на 

моем месте?.. Сейчас я военный работ
ник комсомольского комитета и в то
же время председатель ООО факульте
та. И учусь при этом пожалуй немного 
лучше, чем ты.

Миша недоверчиво улыбнулся: знаем, 
мол, ваших, но его улыбка быстро по
тухла,' когда он перелистал ‘страницы 
аккуратно завернутой в бумагу лек-
1ГЯОЯКЯ.

— Сколько же в  среднем у тебя? — 
уже ссюъеаню опросил он. ...Четыре в 
двадцать три сотых? Да, геноосе Во
лоденко, мне до тебя еще далеко...

Мимо окна, оживленно перебрасы
ваясь н аю д у  поггками и яивч&тлсг

Штенгер

киями от послушанной Лекции, спешили 
студенты в буфет и в. «курной угол». 
До конца перемены оставалось еще 
7-8 .минут.

Снова заговорил Володенко.
— Перед институтом я, 3% года про

был армии, а до армии кроме семи
летки кончил шестимесячные курсы 
(Подготовки в вуз.

— Так в первый семестр ты же был 
свободен. — пытался парировать Ми
ша, — а я с самого начала года был 
комсоргом группы.

Володенко, не отвечая, снова достал 
из кармана лежционжу и раскрыв ее 
сказал:

— Смотри... вот мои успехи за пер
вый семестр, когда я. по твоему вы
ражению, был «свободен», видишь... 
три... три... четыре... три и еще раз 
три. I

А вот вторая сессия, смотри: четы
ре—раз, четыре — два... пять, пять и 
четверка. В это время я уже нею те 
нагрузки, которые несу и сейчас.

Недоуменно поднятые Мишины брови 
яснее слов опять выражали вопрос.,

— Да ты) не удивляйся. Я  говорю 
вполне серьезно, сказал Володен
ко, — просто во втором семестре я ко
ренным образом перестроил свою до
машнюю работу. Твердый план, — ка
лендарный план н жесточайший рейвам 
времени стали для меня не отвлеченны

ми понятиями, а формой моей дачной 
работы.

Как я этого добился, спросишь ты, 
изволь: работая дома, я убедился, что
V меня преобладают зрительная и ме
ханическая память, с тех пор углу ! 
бленкая проработка книги с обязатель.
| ным конспектированием материала обес- 
лечили мне хорошую усвояемость, 
г —  Теперь о плане, — Володенко вы- 
|тащил из кармана записную книжку { 
|и. перелистав несколько страниц, по
казал Мише характерные заметки.

.. Утро. С 10 до 12 часов в комитете 
КОМ поговорить с военоргами 5 и 
6 потоков, с  2 до 4 задачи по сопро
мату».

'Еще черйз страницу:
«Книги, которые нужно прочесть».
— Я  уверяю тебя, — продолжал Во

лоденко, в первом семестре у  меля бы. 
езди моменты, когда я приходил на за
нятия неподготовленным, но во вто
ром полугодии, после «перестройки» 
учебы я уже ни разу не краснел перед 
педагогом.

В коридоре резкой трелью залился 
звонок. Перемена кончилась. У дверей 
в аудиторию Володенко ‘ остановился и 
тихо сказал Миш®:

— Но главнее, конечно, было в том, 
что перестроить свою учебу и найти 
время для серьезной общественной ра
боты заставило меня чувство ответ
ственности перед партией и комсомолом, 
которые послали меня на учебу.

тов. Нпопов

За два—три дня до занятия я обыч
но расспрашивал ребят о наиболее не
понятных ими на лекции и при прора
ботке местах из проходимого материала 
■I прорабатывал их сам по учебникам/ 
главным образом по Смирнову, Поссе 
"рэнЕилю, В  кружке работали не толь
ко слабые, но и сильные ребята, напри
мер Е. Маслак, Зина Погольсиая, Лена 
Иорданская, так как некоторые моменты 
прорабатывались глубже, чем в рамках 
программ^, глубже, чем освещались на 
лекции. »

По высказываниям самих ребят (Сту- 
налов, Шаповалов и др.) этот кружек 
оказал нм большую помощь. Кружок в 
среднем пбсещало 10—12 человек.

В этом году, когда, программа по ма
тематике по об’ему осталась та же, пре 
меньшем количестве отведенных на нее 
часов, такой кружок становится тем бо
лее целесообразным^ В разговоре ее 
мной с первых же дней учебы многие 
ребята выразили желание снова рабо
тать в кружке по математике.

Н. КЛОПОВ

ОРГАНИЗОВАТЬ 
ОБМЕН ОПЫТОМ

Сотни студентов нового приема 
яе имеют достаточно ясного пред
ставления о методике работы над 
книгой, с  конспектом и т. д  Я  от
кровенно должна сказать; что, 
учась на вечернем рабфаке заво
да «Электросила», я не имела ни
какой системы в своей работе.

В  институте я придврживаось 
сейчас такого метода: законспек
тированный лекционный материал 
в тот же день дополняю по учеб
никам, рекомендованным для про
работки. При повторении этого ма
териала мне уже нет нужды за
глядывать в книги и у меня 
остается больше времени для дру
гих предметов.

Хотелось бы одного: чтобы от
личники-студенты старших кур
сов поделились с нами той систе
мой работы, благодаря которой она 
добились успехов.
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г По нашит 
Л А Б О Р А Т О Р И Я М

ИНТЕРЕСНАЯ РАБОТА
Лабораторией электрических машин 

яреводится большая научная работа по 
яараметрам асинхронных машин. Зада
ча заключается в изучении рассеива
ния. Эта исключительная по 'трудности 
аадача ставится впервые.

При исследовании применяются не
давно полученные лабораторией из за
границы американские электроизмери» 
аельные приборы.

Ходом работы чрезвычайно интерв- 
•уеггся завод «Электросила», для кото
рого результаты исследования будут 
иметь колоссальное значение.

*п и

В ЛАБОРАТОРИИ 
ИСПЫТАНИИ МАТЕРИАЛОВ

В  лаборатории испытаний материалов 
•од руководством и по инициативе зам 
*ав. лабораторией В. И  Варягина пером 
Делана машина Амслэра.

Благодаря некоторому видоизменению 
я дополнению добавочных деталей по 
дучена возможность при статических 
испытаниях на изгиб частей конструк* 
дни—использовать эту машину одно
временно для двух установок: на 4 мет
ра Ли на 10 метров независимо друг от 
друга

— В  результате этой переделки, — 
заявил нашему сотруднику В . И. Варя 
гин1 — мы будем иметь возможность не 
нарушая ничем учебного процесса (зы 
волнение 5-ти студенческих работ ло 
еопромату), выполнять в то же время 
научно-исследовательские работы на до
полнительно полученной установка чег» 
до сих пор мы не имели.

— Монтаж был произведен силами 
работников нашей лаборатории, • но я 
хотел бы, — говорит В. И. Варягин, -ч  
выразить искреннюю благодарность ра
ботникам лаборатории технологии ме
таллов, которые обработали для нас от
ветственнейшие детали и отливки.

БЛАГОДАРЮ ЗА ЗАБОТУ
Мол дочь Дина, с начала организа

ции деточага при Флюговском студго- 
родке, была все время в нем до перехо
да в школу в этом году.
, В  характере ребенка чувствуется глу
бокое коллективное воспитание, чт», без
условно, будет основой ее дальнейшего 
развитая.

Дочь, переходя в школу, чувствует 
себя вполне подготовленной умственно, 
физически развита и здорова

Мне, как отцу, краткими словам* под
ведшему итог большой кропотливой ра
боте над воспитанием моего ребенка, 
хочется выразить благодарность рабо
чему коллективу деточага и, в частно
сти, руководству в лице Евгеиьевой 
М. П., за проявленную материнскую га
воту в воспитании детей.

Студ. гр. 522 БАРИНОВ

|Г Р У Б И А Н Ы,
|А НЕ РАБОТНИКИ

На неоднократные обращения к секре
тарю и статистику эн ергомашфака о ‘за
несении мне в лекционку пройденных в 
прошлом семестре дисциплин, я  всегда 
получал ответы:

— Сейчас нет времени. Должен на
писать преподаватель. Запрещено и т. п.

17 сентября я окончательно рецпйл 
добиться резонного исчерпывающего 
ответа. В 10 часов 30 минут статистик 
ответила как и прежде:

— Я занята. Прием студентов с 2-х 
часов дня.

Просидев в ожидании этого времени 
8 часа, я  узнал, что «они студентам 
ничего не делают во время приема, а 
только разговаривают».

Это положение и подтвердила секре
тарь факультета Бирюкова.

Я  продолжал настаивать и получил 
лаконический ответ: «не можем», но /В 
такой грубой форме, что дальше уже 
итги нельзя.

Как же быть мне теперь?
КРАСИЛЬНИКОВ, гр. 306 
Энергомашфака

А  М  
ш у, т -

| Б У Ф Е Т Н А Я  
АРИФМЕТИКА

Обращаем внимание дирекции инсти
тута на работу буфета в помещении 
здания Б. снабжаемого столовой № 6.

7 сентября кусок сыра, купленный 
тов, А. Б. Аристовым по цене 43 коп., 
весил 13,2 гр. Таким образом, цена его 
определяется в 32 р. 60 коп. за кг., 
при цене такого же сыра в , коммёрче 
ских магазинах в 14 р. оо вол. Этот 
кусок сыра оказался «случайно» непол
новесным, так как по норме он должен 
иметь 20 гр., но и в последнем случае 
цена на сыр окажется 21 руб. 50 коп., 
т. е. на 50 проц. выше коммерческой.

Так же обстоит с чаем н сахаром к 
нему. Чай расценивается ( в 120 р. за 
кг. при коммерческой цене в 70 р., а 
сахар в 7 р. 05 коп. при коммерческой 
цене в б р. 50 коп.

Ассортимент блюд в буфете очень 
убог, неоднократные просьбы его улуч
шить, а также постелить скатерти на 
стол — не помогают.

Преподаватели ЛИИ: ТУМ АРЕВ и 
Ш ОЙХЕТ

НАИДИТЕ ХОЗЯИНА
К началу учебного года все здания столько сотрудникам лаборатории 

Индустриального института обновились. I профессорско-преподавательскому 
произведен надлежащий ремонт поме- ставу, посещающему лабораторию 
щений, разбиваются и огораживаются! уходящим с мокрыми ногами. 1 Это все

и
со

и

скверики, чинят и проводят новые 
стовые.

Все Это делается в центральной

мо-'полбеды. От луж, стоящих круглый год.
[вода просачивается в подвальные поме 

ча-щения, где хранятся материалы, кото;
Фото Любшапиц и Коновалова

■ ДГМЦ1П1' Т— т I ,

. . . .

^ / / /

Фото-кино-база изготовила и отправи
ла в Москву для демонстрации звуко
записывающий аппарат системы Охот
никова. В этом аппарате для записи 
звука применяется использованная ки
нопленка.

ф ф *
В  гидрокорпусе заканчиваются два 

специально оборудованные аудитории 
для экранизированных лекций (эпидиа
скопом, диапозитивом и кино).

* * *
Все студенты, желающие купить ли

тературу, могут приобрести таковую в 
рассрочку на 3 месяца в киоске К У 
БУ Ча через кассу взаимопомощи.

В издательстве «КУБУЧ» в ближайшее 
время выходят следующие книги:

Гиршоеиу. — «Чугунное литье».
Аманов. —  «Курс начертательной гео

метрии»,
Алексеев. — «Конструирование электр, 

машин».
Панфилов. — «Усилители низкой ча

стоты».

Начала заниматься школа бокса. За
пись новичков во время занятий во 2-й 
день в 8 час. вечера в спортзале № 1.

ФфФ
Центральное бюро Пролетстуда и  ЦК 

союза тяжелого машиностроения вы
двинули наш институт кандидатом на 
первое место в 3-м туре всесоюзного 
соревнования вузов.

!*&*•
Студент инженерно - экономического 

факультета Михаил Соловцев на город
ских состязаниях по гребле взял первен
ство Ленинграда на одиночке.

5 октября МОПР проводят интернаци
ональный вечер проработки решений 
VII конгресса Коминтерна при участии 
иностранцев-специапистов и шуцбундов- 
цев.

Проработка докладов тт. Пика, Дими
трова и др. будет вестись на англий
ском, французском, немецком и финском 
языках. ,

Для аучшего усвоения курса, кафед
ра экономгеографии ввела практические 
работы, для студентов. Каждому студен
ту дается тема, охватывающая какую- 
либо определенную область, по которой 
студент должен составить подробную 
характеристику ее экономического и 
географического положения.

ВОЛОКИТА В БУХГАЛТЕРИИ
Выдача стипендии первому курсу 

ОТФ организована была очень плохо.*
21 сентября начали выдавать стипен

дию, но в этот день получили ее только 
некоторые, так как об этом ®нали не 
все. 22-го в час дня мы были у бухгал
тера и получили ответ, что ' выдача сти
пендии прекращена до особого приказа 
дня на 2-3, а в 2 часа дня в кассах 
спять начали выдавать стипендию, и 
одновременно в бухгалтерии стали со
ставлять список Для выдамии ее в сле
дующий день, т. е. 23 сентября.

23-го, когда мы пришли снова к бух
галтеру, то получили от вето такой от
вет:

— Сегодня выдается стипендия толь
ко тем, кто (Вчера был записан, а  ос
тальным студентам I курса ОТФ будет 
«на выдаваться только 28-29 сентября.

Нас возмущает такой бюрократизм 
работников бухгалтерии, которые заста
вляют по нескольку раз ходить к ним 
за получением стипендии.

Директор института должен этим слу
чаем заинтересоваться и привлечь н от
ветственности виновников волокиты.

СТУДЕНТЫ  I КУРСА ОТФ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
На площадке института найдены ча

сы. Утерявшего просят обратиться в 
спецотдел института к  тов. Дунтову.

приходится добираться до лаборатории аэродинамики

без.

ПОЧЕМУ Я НЕ МОГУ 
ПОСЕЩАТЬ ЛЕКЦИИ 
ПО Л И Т Е Р А Т У Р Е ?  с

Еще в прошлом учебном году, учась 
на рабфаке ЛИИ, я познакомился: с ра
ботой общего факультета, посещая цикл 
лекций по литературе. Сейчас, поступив 
в институт, я тоже хотел прослушать 
весь цквд лекций профессора Гуковско
го, так как это, безусловно, повысит мой 
культурный уровень и даст возможность 
более правильно и более глубоко судить 
о всем литературном наследии великих 
писателей. Ведь наш советский инже
нер должен бьпъ самым культурным в 
мире!

Расписание же этого цикла составле
но так, что я (а вместе со мной и мно
гие мои товарищи по первому курсу» 
никак не могу посещать лекции. Они 
назначены на пятый день с  16 до 18 ча
сов, т, е. на то время, когда мы зани-

Нас перевели из Военно-механическо-1 И  вот, вместо^того, чтобы нормально 1 ”  | ^ Ях<дамГ^е^етршпьУ работу этого 
го института в ЛИИ. Все необходимые | заниматься, мы вынуждены лутешество- цикла так, чтобы он охватил всех жела- 
дела, связанные с переводом, были'вать от одного начальника к другому,! кнцих. Для этого ̂ следует или назначать

ста двора Индустриального института. 
Если же вы случайно попадете, так 
сказать в «собачий переулок», то сове
тую вам запастись досками в 10—15 ме
тров, кирпичами, иначе вам не до
браться до лаборатории аэродинамики. 
Здесь открыто; новое бес названия мо
ре, которое приходится переплывать ча.

рые. конечно, портятся. Ну и, 
условно, еще портится все здание.

‘Сколько ни обращалась администра
ция лаборатории в надлежащие орга
низации, результаты...

Да что писать: советую кое-кому пай 
ти /хозяина и заставить его позабо
титься о людях и здании.

ЗИНЧУК Д.

'О Ж И Л С Е К Т О Р С К И И  
Б Ю Р О К Р А Т И З М

и:.

оформлены Очень быстро. Мы начали!возить письма и договариваться насчет 
заниматься. Оставалось получить жил-[обмена жилплощади, Чье это дело? Не

Гуревича ли?
Пока ничего* не выходит,~л~мы~вшу- 

ждеиы терять пб часу на езду в каж
дый конец.

Первый раз мы фиги у т. Гуревича 
7 сентября. Проходив к нему ровно 
15 дней, мы еще не 'знаем л  теперь, ко
гда же, собственно, получим общежи
тие и сможем начать нормально зани
маться

СТУД. III И IV КУРСА

площадь. (В приказе за подписью да- 
ректора института мы обеспечиваемся 
общежитием).

Вот здесь и начинается безобразная 
'Волокита.

—- Несмотря на приказ, — заявляет 
т. Гуревич. —  жилплощади я вам не 
дам, хотя она и имеется. И не дам до 
тех лор, пока студенты, переведенные 
из ЛИИ в ВМИ, не получат там тако
вой.

повторные лекции в другие дни, или 
тот же день с 13 до 15 часов.
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